



VALENTIA FORUM INFORMA

Número 20 | Lo que hemos hecho en el cuarto trimestre de 2024

9 D'OCTUBRE

PER A OFRENAR NOVES GLÒRIES A ESPANYA



“Com cada any acudim a un dels actes que commemora la nostra vertadera essència, el nostre origen, la nostra història, participem en la tradicional Processó Cívica per a rememorar la conquesta de la ciutat de ‘Balansiya’ (l’actual València) per les tropes de Jaume I d’Aragó i la creació del Regne de València en 1238, enguany la Real Senyera va ser portada

per la portaveu de ‘Compromís’ Papi Robles que es va negar —com la resta dels membres de l’oposició municipal, Compromís i PSPV— a entrar a la Catedral i participar en la celebració de l’Te Deum. Una vegada finalitzada la part religiosa de l’acte continua la comitiva en direcció al Parterre on de nou s’escolte l’himne regional al costat de l’estàtua del ‘Conqueridor’.

NOS REUNIMOS PARA CONMEMORAR EL 12 DE OCTUBRE

Valentia Forum estrenó una nueva iniciativa, surgida del grupo de tertulias, celebrando la Fiesta Nacional del 12 de octubre con una comida de hermandad de “sobaquillo”. Un momento de sincera hermandad combinable con los habituales homenajes a nuestra Patria.



CONFERENCIA

HISTORIAS SECRETAS DE LA SEGUNDA GUERRA MUNDIAL

El jueves 17 de octubre a las 19:30 horas tuvo lugar la presentación del libro “Historias Secretas de la Segunda Guerra Mundial” con su autor y editor Chema Ferrer y con el presidente de Valentia Forum, Rafa Gálvez, en el local Estudio 55 sito en la calle Polo y Peyrolón 55 de Valencia, en la zona Mestalla. El acto nace del feliz matrimonio entre la editorial de Chema, Altaveu Upwords, Estudio 55 y Valentia Forum, una colaboración positiva basada en la amistad que esperamos que dure muchos años.

El acto comenzó puntual a las siete y media en un abarrotado Estudio 55 con la presentación de Rafa Gálvez que además de agradecer a los asistentes su presencia y de presentar al autor como un gran amigo y personaje de la escena valenciana, famoso por su labor en el mundo de la gastronomía, no pudo evitar referirse a la polémica de la semana, cuando una revista separatista catalanista de extrema izquierda señaló a Valentia Forum como “grupo fascista” lo que llevó al concejal de cultura del Ayuntamiento de Valencia del PP a suspender una reunión que tenía agendada con representantes de la asociación, en un entorno de normalidad como representantes del mundo cultural y asociativo. La agresividad del separatismo de ultraderecha unidos a la cobardía de la derecha liberal, pija, insolidaria y clasista tiene como resultado una dialéctica política lamentable que margina directamente a los patriotas. Por mucho que lo intenten, jamás podrán detenernos, porque están condenados a fracasar una y otra vez ante una realidad ineludible y es que el futuro nos pertenece a los patriotas.

Chema Ferrer tomó la palabra para hablar de su libro, una recopilación de historias desconocidas, pero muy significativas en el marco de la Segunda Guerra Mundial, un conflicto que marcó la modernidad y cuyas consecuencias seguimos soportando hoy en día. Es inevitable sentir las raíces de las guerras que nos asolan en el presente, como la de Ucrania o la de Gaza en el resultado de la Segunda Guerra Mundial y en el reparto del mundo, con el equilibrio de fuerzas que surgió de ella. El orden internacional y las estructuras políticas y económicas que rigen hoy en día son las emanadas de este conflicto. Chema explicó no ha pretendido en su obra realizar un análisis detallado de las batallas



Valentia Forum es miembro fundador de la red sociocultural DESPERTA



o de los hechos militares, que ya han sido suficientemente estudiados, sino de esas historias más desconocidas pero que revelan muy bien el verdadero carácter de aquel conflicto y de los crímenes cometidos por ambos bandos. Tras la exposición del autor se inició un detallado debate donde los socios de Valentia Forum presentes demostraron un intenso conocimiento sobre este periodo de la historia, en relación a temas como el supuesto esoterismo

del régimen nazi, el lanzamiento de las bombas atómicas sobre Hiroshima y Nagasaki o la violación sistemática de mujeres alemanas principalmente por los soviéticos, pero también por los estadounidenses. Una nueva jornada de lucha cultural donde nuestras armas son los libros y nuestro objetivo batallar contra la ignorancia, por el conocimiento y la verdad que nos hace libres, sin miedo y con patriotismo.

ZONA CERO

VALENTIA FORUM ESTUVO AHÍ



Desde el primer momento estuvimos sin descanso en primera línea, convirtiendo el Casal Romeu en un centro logístico de emergencias para recepción, organización y salida de la ayuda llegada de todos los puntos de España hasta la zona cero.

Desde el Casal al barro simplemente cumplimos con nuestro deber. Queda demostrado una vez más que sólo el pueblo salva al pueblo ante una clase dirigente que ni está ni se le espera. Gracias por la solidaridad nacional.

LA VISITA DE SIMÓN DE MONFORT

ESPAÑOLES EN LA ENCRUCIJADA DE UCRANIA



El miércoles 27 de noviembre recuperamos nuestro acto titulado "Españoles en la encrucijada de Ucrania" en el que abordamos el actual conflicto que desangra Europa con un testimonio de primera mano: el combatiente valenciano Simón de Monfort.

Recuperamos la jornada que aplazamos el pasado 30 de octubre y llevamos a cabo allí mismo una recogida de teléfonos móviles antiguos para apoyar una iniciativa de limpieza y recuperación de dispositivos para afectados por la catastrófica riada.

LAS TERTULIAS DE VALENTIA FORUM



Continúan las tertulias semanales. En este último trimestre destacó en una de ellas la presencia de la magistrada María Fernanda de Andrés Pardo que nos ilustró sobre la "Teología del Cuerpo". La invitada tiene muchos años de servicio en Juzgados de Familia y es también catequista de adultos en la Diócesis de Mallorca.

AVISO IMPORTANTE

Recordamos a todas las personas que vayan a visitarnos al Casal Romeu que disponemos de BARRA DE BAR y de BIBLIOTECA. En Valentia Forum estamos al servicio tanto de estómagos como de cerebros.

COLABORACIONES
VELADA LITERARIA SOLIDARIA



El viernes 13 de diciembre organizamos junto a la editorial Altaveu una jornada benéfica para los damnificados por la riada. Titulada “Letras y libros por Valencia” tuvo lugar en el Claustro del Convento de Nuestra Señora de los Ángeles de Ruzafa. En un ambiente de solidaridad prenavideño se llevó a cabo una lectura continuada de la obra “La Riada”, hubo venta de libros a 5 euros y otros materiales donados por editoriales. La recaudación se entregó a Cáritas de Paiporta Parroquia San Ramón Nonato.



“Llevadera es la labor cuando muchos comparten la fatiga...”

Homero [siglo VIII a.C.]

¡GRACIAS, ORRIOLS!



Un barrio que se ha volcado con nosotros para ayudar desde el primer momento a los damnificados por la riada. Llevamos una campaña calle a calle en homenaje y agradecimiento. Orriols ejemplo de solidaridad.

CAMPAÑA
CALENDARIO DE NAVIDAD



Llevamos la ilusión de la Navidad a los más pequeños a través de una campaña de entrega de calendarios de Adviento a los colegios de las zonas más afectadas. Campaña llevada a cabo gracias a la solidaridad de todos los que la hicieron posible con sus donativos. Vale quién sirve.

DEBATE
UN MES TRAS EL DESASTRE, ¿Y AHORA QUÉ?



Fue el sábado 30 de noviembre en el Casal Romeu desarrollándose en un formato abierto a la participación dirigido por los voluntarios más jóvenes de Valentia Forum y Revuelta.

BRINDIS Y CENA DE NAVIDAD



En el restaurante habitual se desarrolló la tradicional cena de Navidad de Valentia Forum que en esta ocasión vino precedida de un brindis en el Casal Romeu por los voluntarios de la riada. Posteriormente hubo fiesta de hermandad hasta altas horas... Seguimos con nuestro compromiso y alegría militante.

RAFA DASÍ
¡SIEMPRE PRESENTE!

“El honor ha perdido su sentido. El honor del juramento, el honor de servir, el honor de morir. Los que permanecen fieles a estos viejos ritos hacen sonreír a los demás.”

El 24 de noviembre se cumplieron dos años del fallecimiento de Rafa Dasi. El mejor homenaje que podemos hacerle es continuar su camino aunque todo parezca perdido, aunque seamos los únicos. ¡RAFAEL DASI PARRA SIEMPRE PRESENTE!

CASAL ROMEU San Juan Bosco, 48 bajo | Valencia
 ☎ 621 619 781 | valentiaforum.es
 info@valentiaforum.es

Un espacio de libertad y para la libertad